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L’ENAP a pour mission de contribuer au développement  

de l’administration publique, à la fois comme champ  

de connaissance et comme champ de pratique.  

Elle est ainsi devenue la référence au Québec en  

matière de recherche et de formation à la gestion publique,  

tant auprès du milieu universitaire que des milieux de pratique.
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